

Chihuahua, Chih., 23 de junio de 2025

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Mantiene Protección Civil vigilancia ante lluvias registradas en el estado**

*-Este lunes se pronostican precipitaciones fuertes en Madera, Balleza y El Tule, así como de moderadas a intensas en gran parte del noroeste, centro, sur y noreste de la entidad*

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) informó que se han registrado lluvias en diversas regiones de la entidad, particularmente en la zona serrana, con acumulados significativos en municipios como Batopilas, Guachochi, Moris y Matamoros, por lo que la dependencia mantiene vigilancia ante riesgo de deslaves, escurrimientos e inundaciones.

Durante la tarde del domingo, los acumulados más relevantes se reportaron en Meoqui con 49.2 milímetros (mm), seguido de Gran Morelos con 31.8 mm, Placer de Guadalupe con 20.6 mm, Colonia Obregón con 13 mm, El Tule con 12.2 mm, Balleza con 11.4 mm y Cuauhtémoc con 10 mm.

También San Juanito con 9.8 mm, Riva Palacio con 9.4 mm, Majalca con 9.2 mm, Guerrero con 8 mm, San Francisco de Borja con 6.8 mm, Creel con 6.4 mm, Batopilas y Guadalupe y Calvo con 5.8 mm, entre otras localidades.

En Meoqui se registraron calles inundadas y presencia de agua al interior de diversas viviendas. Al momento, las autoridades han atendido 38 servicios derivados de estas afectaciones.

Protección Civil Estatal se mantiene en estrecha coordinación con las autoridades municipales, para llevar a cabo la verificación de daños y brindar atención oportuna a las personas afectadas.

El pronóstico meteorológico para este lunes indica precipitaciones fuertes y puntualmente muy fuertes en regiones como Madera, Balleza y El Tule. Asimismo, se esperan lluvias moderadas a intensas en gran parte del noroeste, centro, sur y noreste del estado, como Janos, Guadalupe y Calvo, Parral y Jiménez.

Ante este panorama, se hace un llamado a la ciudadanía a no cruzar arroyos crecidos, evitar exponerse en zonas de riesgo y mantenerse informada exclusivamente a través de los canales oficiales.

La prevención individual y comunitaria es clave para evitar situaciones de emergencia, y la dependencia reitera su compromiso con la protección de la vida y el patrimonio de las y los chihuahuenses.